

取りまとめ追って刊行する事となつた次第である。本書初版刊行以来既に20年を経る故に記載されている種の内には多少名称の変更等もあるが、固よりその記載の価値は之によつて少しも損われるものではなく、我国海藻の研究に當つて不可欠の宝典であることは20年前と少しも変らない。尙この20年間に我がフロラに追加された種については目下編纂中の増補の部に於て変更された種名等の訂正と共に記載文等が与えられる予定である。此處に本書の再版刊行を紹介しその刊行遅延についての筆者の罪を謝する次第である。

(山田幸男—北海道大学理学部植物学教室)

學會録事

去る4月6日東京都に於て行われた昭和31年度日本水産学会大会第3日目の講演終了後、新崎盛敏・須藤俊造両氏の御世話のもとに会長他会員約30名が集まつて懇親会を催し極めて盛会であつた。尙この会合の開催については時間的余猶なく全会員にお知らせできなかつたことは遺憾であつた。又当日種々この会合のために特別の御厚意をいただいた会員協和醗酵工業株式会社東京研究所木下祝郎氏に謝意を表します。

御知らせ

日本藻類学会第4回総会開催

来る7月12日から14日迄日本植物学会第21回大会が札幌市、北海道大学で開催されるに際しその前日7月11日に本会本年度総会を開催の予定です。尙詳細は決定次第御通知いたします。